

VOYAGE DANS L'ABSTRACTION

L'encre de vitrail me permet une évasion dans l'abstraction, des couleurs vives en ressortent, des mélanges se font et nous jouent parfois des tours.

Il en ressort des atmosphères, des sensations différentes.

Il est bon de se laisser aller dans son imaginaire et d'y percevoir des choses...

Je vous invite dans mon voyage vu du ciel...

Mais peut-être aussi le vôtre, j'espère.



Aurélie CARLETON

VOYAGE DANS L'ABSTRACTION

Bonjour,

Je baigne dans la peinture et le dessin depuis mon plus jeune âge, autodidacte et tellement curieuse, j'aime partager cette passion. Je travaille plus particulièrement l'art abstrait, que je décris comme « un art un peu à part » qui a le privilège de permettre de capturer une émotion à un moment donné et de laisser libre cours à son imagination.

J'aime travailler et découvrir différentes techniques telles que l'encre de vitrail, l'encre à alcool, le brou de noix, le fusain, le graphite, le pastel...

- J'anime également des ateliers enfants/ados/adultes à la MJC de Tullins (38), aux centres socio-culturels de Renage (38) et du Grand Lemps (38).
- Ainsi qu'un atelier au CHU de Voiron pour les soignants.
- Je fais partie du collectif « pARTage » à Renage, nous travaillons avec la mairie sur différents projets.
- J'expose dans différentes manifestations et salles de la région.



Je vous invite dans mon voyage...